

El pasado día 10 de noviembre, el director de esta Real Academia, Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez, ha sido entrevistado sobre heráldica municipal por la emisora Radio Calamocha, de la Cadena COPE.

Durante la entrevista, realizada por la periodista Sara Beltrán, se abordaron diversos temas en relación con la inquietud de muchos municipios españoles por aprobar un escudo de armas que los identifique institucionalmente, la forma de diseñar este tipo de escudos, así como con el necesario proceso de aprobación o, en su caso de rehabilitación de armas. La entrevistadora también interesó a los oyentes entorno a esta Real Academia Matritense de Herálica y Genealogía, sus actividades y sus miembros.

[Escuchar e ntrevista en COPE Jiloca-Radio Calamocha](#)